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Что Вас вдохновило поступить
в медицинский?

Моя крёстная.
 Она врач акушер-гинеколог. 

Мне всегда хотелось
быть таким волшебником для 

семьи, который способен 
вылечить любой

недуг.



 ВАШИ ЛЮБИМЫЕ
ПРЕПОДАВАТЕЛИ? 

 Сложно выделить кого-то,
ведь столько преподавателей

приложили усилия. 
Но когда увидела вопрос - сразу

подумала о преподавателе
кафедры общей и

клинической фармакологии,
Божене Сергеевне Ярошевич.

Восхищало сочетание
грамотности, строгости,

красоты и чувства юмора. 



Самый сложный экзамен и почему?
 

Экзамен по микробиологии. Я сейчас удивляюсь, как к одному дню мы 
учили тестовые задания, практические навыки и теоретические вопросы, 

но сложность заключалась лишь в объёме. Экзамен прошёл 
хорошо.

Что мотивировало в сложных ситуациях?

Большая поддержка со стороны семьи и студентов старших 
курсов, всегда был вызов внутри "они смогли сдать и мы сдадим».



- Да, потому что после этого стало понятно, что
учить надо к первой паре. Это была пара по
нормальной анатомии, когда в первые 10
минут мы написали диктант по терминам, и
вся группа получила заветное "молодцы, 2".
Мы хорошо посмеялись тогда.

ПОМНИТЕ ЛИ ВЫ СВОЮ
ПЕРВУЮ "ДВОЙКУ"?



Какую 
специальность
Вы выбрали и 
почему?

- ОФТАЛЬМОЛОГИЯ. 
ЭТА СПЕЦИАЛЬНОСТЬ ВСЕГДА БЫЛА
ЗАПАСНЫМ ВАРИАНТОМ В ГОЛОВЕ, НО
НА ЦИКЛЕ ПО ОФТАЛЬМОЛОГИИ СТАЛА
ОСНОВНЫМ. ПОМОГ В ЭТОМ
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ КАФЕДРЫ
ОТОРИНОЛАРИНГОЛОГИИ С КУРСОМ
ОФТАЛЬМОЛОГИИ - АЛЬХАДЖ ХУСЕЙН
АНАС. 
ОН ЗАИНТЕРЕСОВАЛ МЕНЯ ЭТИМ
НАПРАВЛЕНИЕМ, ПОКАЗАВ
СЛОЖНОСТИ МИКРОХИРУРГИЧЕСКИХ
ОПЕРАЦИЙ, СРАЗУ ЗАХОТЕЛОСЬ
ПОПРОБОВАТЬ САМОЙ СДЕЛАТЬ
ТАКУЮ ТОНКУЮ РАБОТУ, ТАК КАК
ВСЕГДА БЫЛА НЕРАВНОДУШНА К
РАБОТЕ В ОПЕРАЦИОННОЙ, А ТУТ И ПО
СИЛЕ, И ПО ДУШЕ.



Ещё с первого курса все 
знали, что в группе есть 
будущий акушер-гинеколог, 
мне и сейчас нравится это 
направление, однако 
офтальмология 
заинтересовала больше и я 
сделала свой выбор.

СОВПАДАЕТ ЛИ 
СПЕЦИАЛЬНОСТЬ
С 1 КУРСОМ?



На какое занятие
Вы бы вернулись?

НА ЗАНЯТИЕ ПО ДЕТСКОЙ
ХИРУРГИИ, САМЫЕ "ЖИВЫЕ" ПАРЫ
ВСЕГДА ТАМ, ЗА ДЕНЬ СТОЛЬКО
ИНТЕРЕСНЫХ СОБЫТИЙ: И ОБХОДЫ,
И ОПЕРАЦИИ, И РАЗБОР ТЕМ,
СНИМКОВ, И РАЗГОВОРЫ С ДЕТЬМИ,
КОТОРЫЕ ЛУЧШЕ ЛЮБЫХ КНИГ
НАУЧАТ ОБЩЕНИЮ С ПАЦИЕНТАМИ.



- Принимаю активное участие в общественной 
жизни университета,

занимаюсь научной деятельностью,
являюсь председателем молодежного крыла 

первичной организации ОО "Белорусский 
союз женщин" УО " Гомельский 

государственный медицинский университет", 
вхожу в актив профсоюзной организации 

студентов, на 4-ом курсе начала заниматься в 
танцевальном коллективе нашего 

университета "Колорит". С этого момента 
начался мой любимый период обучения, когда 

получалось совмещать и учёбу, и творчество.

Чем Вы занимаетесь 
в университете помимо учебы?



делайте сами студенческие годы ярче, 
никто не придёт и не позовет вас, если 

сами не проявите интерес

учить сейчас, потом такой возможности
не будет. Чем старше становишься, тем
тяжелее заставить себя сесть и выучить;
 

Всем студентам младших курсов советую 
проще относиться к неудачам и принимать 

их как шанс разобраться в каком-то 
вопросе лучше; 

СОВЕТ 
ПЕРВОКУРСНИКУ



Ваше главное достижение за время учебы?

У меня получилось создать приятные воспоминания об учебе, 
ведь это очень важно пройдя такой длинный и тернистый путь, 

во многом это благодаря друзьям, которых обрела, моим 
коллегам, моей студенческой семье.

Лучшим дополнением к этому стал диплом с отличием)



"Я благодарна своим учителям 
и очень рада быть 

выпускником Гомельского 
государственного 

медицинского университета!» 


